



## Kejutan Taylor Swift Bawa Orangtua Clubbing Secara Tidak Sengaja: Cerita Seru di Malam yang Tak Terlupakan

### Description

Terkadang, Taylor Swift juga merasa canggung karena keadaan yang tidak terduga. Sebuah video yang diunggah di TikTok memperlihatkan saat Swift pergi clubbing bersama orangtuanya setelah pertandingan Super Bowl, dan kelihatannya, mereka cukup tidak nyaman. Eliana Dockterman berbogor Catatan GALERI, video tersebut juga mendapatkan banyak perhatian dari para pesohor yang memberikan komentar lucu.

#### Swift dan Orangtuanya Berpesta

Pertama-tama, Taylor Swift pergi clubbing di Las Vegas bersama Travis Kelce setelah Chiefs berhasil menang melawan 49ers di Super Bowl. Dalam video yang diunggah Swift ke Tik Tok, ia sempat memperlihatkan Kelce yang tengah berpesta di sebuah klub yang terkenal di kota Las Vegas. Bagaimana cara menikmati pesta di klub di tengah orangtua? Swift dan Kelce terlihat berkeliling di klub tidak sendiri, melainkan bersama orangtua masing-masing. Dan wiralife.com juga mengabarkan bahwa momen tersebut pun dianggap lucu oleh banyak orang, bahkan di komentar di Instagram Swift.

Momen Lucu yang Sering Terjadi.

Dalam momen lucu tersebut sebenarnya bukan yang pertama bagi Swift, saat dia membawa ayahnya ke stadion. Saat itu Mr. Swift membagikan kue ulang tahun Swift ke orang lain, dan tentu saja melihat hal itu mengaku merasa malu. Berdasarkan E! News, Scott Swift membagikan kue ulang tahun putrinya ke orang lain, dan ketika sinar kamera jatuh pada Swift, bisa dilihat bahwa Swift merasa terlihat geli dengan apa yang dilakukan ayahnya tersebut. Disamping itu, alangkah lucunya, ternyata ayahnya Taylor Swift ternyata melintas mengendarai Segwa, saat Swift menyanyikan lagu Ridin' diatas panggung.

Persahabatan yang tidak pernah terduga.

Video tersebut memang bukan satu-satunya, karena Taylor Swift sebelumnya sudah beberapa kali membagikan momen lucu lainnya bersama orangtuanya hingga dijuluki sebagai momen ajaib oleh doctor yap youtube. Menurut yu papua, bahkan di video ini juga terlihat ada beberapa ekspresiberbeda yang menghiasi wajah orangtua Swift. Lantas bagaimana reaksi Travis Kelce saat itu?PSG.coretan, beberapa orang sengaja memberikan data balasan lucu terhadap video tersebut demimenghibur Swift yang sedang bosan.

Dengan adanya momen lucu ini tentu membuat Swift tak kesepian lagi, setidaknya sudah ada menghibur momen yang bisa dilihat bersama Travis Kelce dan tentunya orangtua mereka. Buat kamu ingin melihat momen lucu itu sendiri? Memang video itu layak dilihat, karena momen lucu ini layak untuk dikenang.

## Ringkasan

Taylor Swift berbagi momen memalukan bersama orangtuanya ketika tanpa sengaja pergi ke klub malam. Saat Travis Kelce merayakan kemenangan Super Bowl, Taylor malah membawa orangtuanya ke klub. Lalu bagaimana reaksi Taylor dan keluarganya di klub? Bagaimana perasaan Anda jika mengalami momen serupa? Apakah Anda pernah mengalami situasi memalukan bersama orangtua? Bagikan cerita atau pengalaman Anda di kolom komentar!

Beritahu kami di kolom komentar apakah Anda pernah mengalami momen memalukan serupa bersama orangtua Anda dan bagaimana reaksinya? Atau bagikan momen lucu bersama orangtua Anda yang tidak terlupakan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/articles/2956041/taylor-swift-parents-clubbing-video/](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)